

Le football olympique a déjà ses premières surprises



La Havane, 22 juillet (RHC) Le Mexique a fait ses débuts spectaculaires dans le football masculin de Tokyo 2020, en battant 4-1 la France, l'un des favoris de la ligue olympique, lors d'une rencontre extraordinaire pour l'attaquant Diego Lainez.

Les buts du Tri sont allés sur le compte d'Alexis Vega, Sebastián Córdova, Uriel Antuna et Erick Aguirre, bien que Lainez, pièce du Real Betis espagnol, ait fait la différence entre pauses, régates, assistance et vols de ballon.

Les palmes, en outre, pour le gardien de buts Guillermo 'Memo' Ochoa, auteur de deux arrêts significatifs après un but marqué grâce à un coup de tête d'André-Pierre Gigna et un tir puissant d'Arnaud Dorin.

Ainsi, le Mexique, monarque olympique de Londres 2012, s'est placé au sommet de la section A, tandis que la France attendait avec impatience ce qui se produirait dans le défi entre le Japon et l'Afrique du Sud.

La journée compétitive a également laissé le succès de la Nouvelle-Zélande (1-0) sur la Corée du Sud, dans la section B.

Pour sa part, l'Espagne a joué un timide et inattendu début, en égalant 0-0 avec l'Égypte, qui a freiné à sec l'un des favoris du titre olympique.

Cherchant à ouvrir la compétition du bon pied, le technicien Luis de la Fuente a placé toute la 'viande dans le grill' et a placé sa confiance dans des hommes comme Unai Simón, Eric Garcia, Pau Torres, Pedri, Dani Olmo et Mikel Oyarzabal, Les stars de La Roja dans le tout nouveau Euro.

Cependant, aucune de ces figures n'a réussi à contourner le mur défensif des Africains, qui ont signé la première surprise du groupe C et du concours masculin du 'plus universel des sports'.

Le choix le plus clair des Européens est arrivé à la 27e minute, lorsque Dani Ceballos, tiré de l'avant et observé comment le ballon a frappé à la base du poteau gauche de l'arc défendu par Mohamed El Shenawy.

Pour couronner le tout, l'escadre ibérique a subi deux pertes importantes : le défenseur du Barcelona Óscar Mingueza a abandonné le choc à cause d'une blessure musculaire, semblable à ce qui s'est passé pour Ceballos après une entrée brutale de Taher Mohamed.

Ainsi, l'Espagne doit attendre dimanche prochain pour rechercher auprès de l'Australie son premier succès, tandis que l'Égypte affrontera ce jour-là un autre candidat de force, l'Argentine.

A Tokyo, un total de 16 sélections, divisées en quatre groupes, luttent pour le grand prix : le Japon, l'Afrique du Sud, le Mexique et la France (poule A), la Nouvelle-Zélande, la Corée du Sud, le Honduras et la Roumanie (poule B), l'Égypte, l'Espagne, l'Argentine et l'Australie (poule C) et le Brésil, l'Allemagne, la Côte d'Ivoire et l'Arabie saoudite (poule D).

Source Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/264697-le-football-olympique-a-deja-ses-premier-surprises>



Radio Habana Cuba